

## Stellungnahme

In Ausübung unserer Händlerpflicht bestätigen wir, die Firma

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH  
Konrad-Zuse-Str. 1  
34123 Kassel

dass die Werkstoffe der katalogmäßig geführten Artikel

- Typ: FLDR .. LE
- Beschreibung: Flanschdichtung, Silikon

den folgenden Richtlinien bzw. Verordnungen entsprechen:

- FDA 21 CFR 177.2600 „Rubber articles intended for repeated use“
- BfR – Empfehlung XV, „Silicone“ des Bundesinstitutes für Risikobewertung (ehem. BgVV)
- (EG) Nr. 1935/2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen

Diese Stellungnahme basiert auf den aktuellen Informationen unseres Herstellers sowie unserem aktuellen Kenntnisstand und wurden herstellerseitig mittels einer Konformitätserklärung belegt. Sie entbindet den Verarbeiter der Produkte aus o.g. Qualität nicht, ggf. eine Zulassung für die vorgesehene Anwendung bei der relevanten Institution zu beantragen. Änderungen der Produktspezifikationen sind vorbehalten.

Kassel, 05.09.2022



i.A. H. Bürger  
Abteilung Qualitätssicherung  
Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH



## Statement

To comply with our duties as distributor we, the company

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH  
Konrad-Zuse-Str. 1  
34123 Kassel

hereby declares that the materials of the cataloged articles

- Type: FLDR .. LE
- Description: Flange seal, silicone

comply with the following directives and regulations:

- FDA 21 CFR 177.2600 „Rubber articles intended for repeated use“
- BfR – Empfehlung XV, „Silicone“ of the Federal Institute for Risk Assessment (formerly BgVV)
- (EG) No. 1935/2004 on materials and objects that are intended to come into contact with food

This statement is based on the current information from our producer as well as our current state of knowledge and was proven by the manufacturer by a declaration of conformity. It does not release the processor of the products from the above-mentioned quality, if necessary, to apply for approval for the intended use from the relevant institution. Product specifications are subject to change.

Kassel, 2022-09-05



H. Bürger

Quality Assurance

Landefeld Druckluft und Hydraulik GmbH

